

2024-12-13

## Esperan constructores superar el 36% de participación

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/esperan-constructores-superar-el-36-de-participacion/516174>

Con el anuncio de obras de gran envergadura como la carretera que va a comunicar a Palenque con San Cristóbal de Las Casas, anunciada por el gobernador Eduardo Ramírez Aguilar en su toma de protesta, los empresarios de la construcción ven una oportunidad de mayor actividad y esperan superar el 36% de participación que tuvieron el sexenio pasado.

"Esta obra representa una gran oportunidad para las empresas que directamente van a tener oportunidad de trabajar en ella, pero también se va a generar una derrama económica por la cadena productiva de valor que se da en torno a una obra, máxime una obra tan importante como una super carretera", precisó Rogelio Tamayo Carboney, candidato a la Presidencia de la Delegación Chiapas de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, (CMIC).

Sobre el mandatario estatal, dijeron, "lo hemos escuchado en su caminar del gobernador que él está dispuesto a que las oportunidades se den a las empresas locales, hay empresas con mucha capacidad y se le ha escuchado decir que el primer tramo de Palenque a Ocosingo va a tener entre 30 y 40 contratos".

La industria de la construcción en Chiapas proporciona el 30 % de los empleos de la Población Económicamente Activa (PEA), por ello, los empresarios de este sector buscan generar las condiciones legales y administrativas a través de un programa de desarrollo profesional que les permita llegar a ser empresas socialmente responsables y sustentables.

El próximo 6 de enero habrán elecciones para nombrar al sucesor de Ana Karen Gómez Zuarth, quien se separó de la Presidencia de la CMIC para formar parte del equipo del gobernador Eduardo Ramírez, como titular de la Secretaría de Infraestructura.

Dijo que, para este 2025, se espera que inicien los trabajos de esta obra, por lo que empresarios de la construcción que son especialistas en distintas áreas, participen en la realización de esta carretera tan esperada por el pueblo chiapaneco.

Mencionó que, durante la pasada administración se logró una participación del 36 % en obra pública, por lo que esperan que en este gobierno incrementen su actividad.